
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

１ 開催年月日   平成３１年２月１２日（火）１４時００分～１５時３０分 

２ 開催場所    本社５階会議室 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ４名 

   出席委員の氏名 

関 口 雅 弘  委員長 

    串 田 洋 介  委 員 

吉 田 高 広  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   放送事業者側出席者名 

    金 井 政 人  取締役編成部長兼報道部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（関口委員長) 

ア 本日も審議のほど、よろしくお願いします。

（２）報告・１（金井取締役） 

     ア 来年度編成について 

       新年度の協議の大詰め作業中の旨、説明した。 

     イ 代理店会議 

       ２月に代理店会議を開催、出演者が参加し、プレゼンテーションを 

       行う旨、説明した。 

     ウ 特別番組・企画等の実施について 

・１ＤＡＹオールリクエスト 

・群馬県こども政策課イベント「今から未来を」プロジェクト 



・１４８オーケストラ 

・おやじロッカー２０周年「チャンピオンズライブ」 

・シングアウトロッカーズＦＩＮＡＬ 

・ウルトラ福袋 

・高校タイムズ 年度末総集編スペシャル 

・映画「まく子」公開記念特別番組 他 

６ 番組試聴 

       ア 「今から未来をプロジェクト～ 

          ＭＹ Ｖｉｓｉｏｎ,Ｍｙ Ａｃｔｉｏｎ 私たちが創りたい未来～」 

放送日時 ２月４日 １９：００～１９：５５ 

出演  岡部哲彦アナウンサー 

ゲスト 関 太(タイムマシーン３号) 

群馬県の少子化対策事業の一環として実施されたプロジェクトを公開収録

した特別番組。ゲストのトークショーの他、「働き方・結婚・子育て」につ

いて行った大学生チームによる提案発表の模様を収録し放送した。 

７ 意見交換 

       ア 報告を受けての意見 

 特になし 

イ 試聴番組についての意見 

・良い企画なので、再放送するといいのではないか。 

・若い時からこうしたことを意識すると、心構えが変わるのではないか。 

・学生達は話すのが上手だ。また、出演者・ゲストは話の誘導が上手だった。 

・構成もしっかりしていた。 

・考えるきっかけとして良い企画だ。 

・学生だけでなく、色々な世代の人の話も聞きたかった。 

・１回だけではなく、数回、シリーズ化すると良いのではないか。 

       ・年配者の価値観が障害になる場合がある。周りの理解が大切だ。  

       ・堅い話になりそうな所を、まずまずに作り上げそれなりに聴かせていた。 

ウ その他の番組への意見 

       特になし 

      エ エフエム群馬全体に対する意見 

       特になし 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 



９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び 

年月日 

  （１）放送 ２月２３日（土） ２０：５５ 番組審議会報告番組内

（２）書面 ２月２８日（木） 上毛新聞に掲載

本社事務所に備え置き

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内

平成３１年２月１２日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 関口雅弘 


